

いわむろの健康
母子の健康を考えよう
赤ちゃんの食事

離乳食は、いつから始めたらい
よいのかしら」と、お母さん迷つ
ていませんか。迷うことは決して
ありません。赤ちゃんの発育は、
それそれ異なるのですから、何ヶ
月に離乳を始めなければなら
ないという理由は、ひとつもない
のです。要は、お母さんは、他の赤
ちゃんと比較しないで、ゆったり
とした心がけを持ってほしいので
す。

△離乳の必要なわけ
①今まで吸うことしか知らない
△離乳の目安は月数、体重、そし
て赤ちゃんの様子で見分けるとよ
いのです。月数では四ヶ月の頃、体重
では七キログラム位になれば離乳

暮らしの健康

母子の健康を考えよう

赤ちゃんの食事

敬老会のお知らせ

みんなそろって

元気な顔で出席下さい

長寿を祝福し今年も現代の基礎を築いてくださった諸先輩をお迎えして、敬意を表したいと、次の催しを計画いたしました。

今年は村民体育館の完成により間瀬地区のみなさんも一緒に実施いたすことになりましたのでお誘い合せの上ご来場ください。

期日 9月27日(日)
会場 岩室村民体育館

第1回農業祭

農業をめぐる諸情勢は厳しいものがあります。そんななかで、とかく沈みがちな心を、みんなの力を結集して、農業の振興をはからうと、この程、村と岩室、和納農協共催で、第1回農業祭を開催することになりました。

当日は、農林産物展示即売会や農業機械の展示会など多彩な催しを計画しています。

期日 11月14~15日(2日間)
場所 公民館及び村民体育館
内容 講演会、農林産物展示
即売会、農業機械展示会

- 稻わらを焼かず肥やそう土づくり
- 稻わらを土にかえして豊かな実り

自転車利用者講習会

自転車利用者を対象にして、自転車安全運転講習会が開かれます。

多数の方々の受講をおねがいします。
とき 9月20日(日)午前9時
場所 岩室村役場脇体育館
内容 ・交通安全講話・交通安全映画・自転車の正しい乗り方(実技指導)

月岡良夫さん(和納二区)
が県大会四位に
△建築技能向上
△競技大会

△善意
△農業機械は正しく使つて安全に
△秋の農作業事故防止運動実施中

夏休みの一日を勤労奉仕

～岩中あすなろ会(生徒会)～

八月十一日、お盆を前に、岩中生徒会では、自発的に登校日を定め、岩室和納地区を九つの区域に分け美化活動を行いました。

日頃お世話をなっている地域を少しでもきれいにしてお盆を迎えるよういうのがその主旨で、主に空から、紙屑類を中心拾い集めました。汗びっしょりになって、がんばってくれた岩中生徒会のみなさんありがとうございました。

拾った空からをしまつする
岩中生徒会のみなさん▼



むらのわたい ハルの音楽祭 ムラノワダイ



全国高校総体
小林昭二君(和納六区)

自転車スクランチ種目で優勝
小林昭二君(和納六区)
△競技大会

先月、神奈川県を主会場として行われた、全国高等学校総合体育大会で、新潟県を代表して自転車競技に出場した本村の小林昭二君(和納六区)が、自転車スクランチレースで十一秒〇一の大会新記録で優勝しました。

小林さん宅は、兄の政春さんもプロ選手として活躍しています。
――まだ二年生ですから、もっと練習し来年もがんばります。――
と喜びを語る昭二君でした。

この大会に、岩室建築組合から、下越大会に入賞した和納二区は、下越大会に入賞した和納二区の月岡良夫さんが出場しました。小林さんは、兄の政春さんも優勝しました。

△設置された標語塔
△いつも心をひきしめて・安全運転・安全歩行を

事故防止を願つて

交通安全標語塔を設置

△ヨットの油断や気のゆるみによる交通事故が増えています。そ

こで村では、そんな心のスキを打ち落つてもらおうと、この程、西

長島地内の県道と村道の交差するT字路に標語塔を設置しました。

この交通安全標語塔は、運転者、歩行者、家庭向の標語が揮毫されています。

△交通安全。みんなで実践したことのです。

大きくはばたけ若木たち

～102名が出席して成人式～



△村民審査を朗読する新成人

本年度の岩室村成人式が去る八月十五日、公民館でされました。

隣接して体育館が完成したことであつて、早目に受けを落ませ、施設を見学したり、久しぶりの対面をなつかしながらする姿がめだち、式典が始まるとき成になつたんだという実感がこみ上げてくるんでしようか。

一本当におめでとう。これからは、明るい村づくりの一翼を担つてほしいと思います。――と金子村長のお祝いの言葉に、感激深さうに聞入っていました。